



La ingeniera abulense Susana del Pozo Aguilera, mejor tesis internacional 2016

F. J. R./ ÁVILA

La ingeniera abulense de la Universidad de Salamanca Susana del Pozo Aguilera acaba de ser galardonada con el premio *CIPA-ICOMOS award* 2016 a la mejor tesis internacional de 2016, que aún a geomática y estudio del patrimonio, otorgado por el Comité Internacional de Documentación del Patrimonio Cultural, por su trabajo *Multispectral imaging for the analysis of materials and pathologies in civil engineering, constructions and natural spaces*.

Del Pozo defendió el 22 de abril del pasado año su tesis doctoral con mención internacional obteniendo una calificación de sobresaliente cum laude. Sus dos directores de tesis, Diego González-Aguilera (USAL) y Pablo Rodríguez-González (UNILEON), propiciaron la calidad final del trabajo proporcionando el mejor marco posible para desarrollar un trabajo de investigación de excelencia que se ha visto reconocido con el galardón internacional. La información del premio interna-

cional ha sido publicada en la web del CIPA: http://cipa.icomos.org/2017/02/19/thesis_awards_winners/. En la actualidad, la galardonada es miembro activo en el Grupo de Investigación sobre Tecnologías de la Información para la Digitalización 3D de Objetos Complejos (TIDOP) de la Universidad de Salamanca (<http://tidop.usal.es>) en el que continúa con su labor investigadora vinculada a la tesis, además de colaborar en el desarrollo de varios proyectos de investigación nacionales e internacionales.

Entre sus trabajos destacan estudios sobre el estado de salud y déficit de agua en cultivos agrícolas; la diferenciación de tipos de rocas y minerales en macizos rocosos; así como evaluaciones del estado de degradación de materiales de construcción en edificios históricos producidos principalmente por humedades, entre otras líneas de investigación y todas ellas desarrolladas por medio de la aplicación de diferentes geotecnologías.